



TOP 3 OEW Breitband GmbH

Die Vorsitzende teilt dem Gemeinderat die für alle beteiligten Gemeinden im Zollernalbkreis erstellte Sitzungsvorlage mit. (Siehe Unterlagen 2021/053)

Der Zweckverband Oberschwäbische Elektrizitätswerke (OEW) plant derzeit die Gründung einer OEW Breitband GmbH. Ziel ist die Beschleunigung des kommunalen Breitbandausbaus.

Die Corona-Krise hat deutlich vor Augen geführt, wie wichtig die Glasfaserinfrastruktur ist. Sie könnten damit auch noch schlagkräftiger für gleiche Lebensverhältnisse im ländlichen Raum sorgen und damit zur Steigerung der Attraktivität und Wettbewerbsfähigkeit beitragen.

Die Gemeinde Dotternhausen als Beteiligter der gemeinsamen Kommunalanstalt Komm.Pakt.Net muss über diese für die Gemeinde kostenlose geplante Beteiligung im Gemeinderat beraten und beschließen.

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung schlägt vor, der Beteiligung, vorbehaltlich der Gründung der OEW Breitband GmbH, zuzustimmen und Frau Bürgermeisterin Marion Maier, als Vertreter der Gemeinde bzw. Herr Karl Wolf, als Beiratsmitglied für den Zollernalbkreis, eine entsprechende Weisung zur Beschlussfassung in der Verwaltungsratssitzung von Komm.Pakt.Net zu erteilen.

Der Gemeinderat

beschließt den og. Beschlussvorschlag einstimmig mit 11 Stimmen